

# Terjun Langsung, Brimob Banten Bagikan Sembako Dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-76

Serang1 - [BANTEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://BANTEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 20, 2022 - 19:10



Kota Serang - Polda Banten menggelar bakti sosial dalam memperingati Hari Bhayangkara ke-76 di Halaman depan Mapolda Banten, Jalan Syeh Nawawi Albantani No. 76 Kecamatan Serang, Kota Serang, Senin (20/6/2022).

Kegiatan baksos Polda Banten dengan menyalurkan ribuan paket sembako untuk

masyarakat terdampak pandemi Covid-19 itu, mengusung semangat Hari Bhayangkara yang ke-76.

Paket sembako dikirimkan ke masyarakat penerima yang telah didata. Personel Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) dibantu dengan anggota Polisi Lalu lintas dan Personil Brimob mengirimkan paket tersebut menggunakan mobil patroli serta sepeda motor. Para penerima paket sembako COVID-19 itu.

Sebelum diberangkatkan, Kapolda Banten Irjen Pol Prof. Dr. Rudy Heriyanto Adi Nugroho, S.H., M.H.. bersama Para Ulama Menggelar Doa Bersama Supaya kegiatan ini memberikan berkah bagi kita semua.

Pada kesempatan tersebut turut hadir anggota dari Satuan Brimob Polda Banten yang dipimpin oleh Dansat Brimob Polda Banten dan mendukung guna kegiatan tersebut berjalan aman dan lancar.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin, S.I.K., M.H., mengatakan, “Bantuan ini dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke – 76 serta merupakan bentuk kepedulian kita terhadap warga yang terdampak covid-19. Kami dari pihak kepolisian berharap kepada masyarakat untuk selalu menerapkan pola hidup sehat dengan rutin mencuci tangan pakai sabun dan air mengalir, hindari keluar rumah jika tidak ada urusan penting dan sangat mendesak”, katanya.

“Kegiatan Baksos ini merupakan salah satu bentuk Bakti Polda Banten dalam menghadirkan Negara di tengah – tengah masyarakat dalam memperingati Hari Bhayangkara yang ke – 76 ” unjar Dede Rojudin.

“Ini merupakan wujud Bhakti Brimob Polda Banten dalam hal ini di wilayah Bandung dan sekitarnya, untuk menciptakan rasa aman dan nyaman serta kedekatan emosional antara anggota Kepolisian dengan Masyarakat dalam memutus mata rantai Virus Covid-19 , tutup Dede Rojudin.